

9/12
日補

一石三鳥の食材提供

余剩品 こども食堂へ

県民生協（竹生正人理事長）と「一ノ瀬」北陸事業連合が今月から、宅配事業で発生した余剰食材を、福井市内でボランティアが運営する「ひまわりこども食堂」に提供する取り組みを始めた。生協側は食品廃棄ロスの削減と社会貢献になり、ボランティア側も定期的に無料で食材入手できる一石三鳥の取り組みだ。

(中田誠司)

廃棄口ス削減
社会貢献 無料で入手

県民生協とコープ北陸 ▶



ミズナやバナナなどの食材をひまわり、じぶん食堂のスタッフ(?)に手渡すエルシーローブの担当者は11日、坂井市のエルシーローブ

田のメモリーを用意しておき、それを用いて、わざわざもじりこむ。

前回ぎ。ひまわり」(1)も食堂
堂代表の白崎順也さん(40)は「各地での」(2)も食堂へ
の支援が広がる大きなきつ
かけになる」と感謝した。
ひまわり」(1)も食堂は、

基本的に毎月一回、第二水曜日に福井市灯明寺町の明新公民館、第四土曜日に同

市光陽二丁目の県社会福祉センターで開設。料金は十

ハ歳以下百円、大人は三百円。前日までに予約が必要だが、みんなで食事をするのが楽しいと思う人なら誰でも参加できる。白崎さん(平日は午後五時以降)

6
1

=000 (5442) com